

Barthauer Software

BaSYS User Conference online

[05.07.2021] Im Jahr 2020 musste das Unternehmen Barthauer Software pandemiebedingt seine sonst jährlich stattfindende BaSYS User Conference ausfallen lassen. 2021 fand die Zusammenkunft erstmals virtuell statt.

Der auf Infrastruktur-Management-Software spezialisierte Anbieter Barthauer hat zum elften Mal seine BaSYS User Conference veranstaltet – im Jahr 2021 erstmals als Online-Konferenz. Rund 170 Teilnehmende aus Deutschland, Österreich, Italien und der Schweiz seien an den zwei Veranstaltungstagen virtuell zusammengekommen, um Referaten zuzuhören und neue Kontakte zu knüpfen, berichtet Barthauer Software. Nach der letztjährigen Absage der BaSYS User Conference entschied sich das Unternehmen schnell, die Konferenz 2021 in jedem Fall stattfinden zu lassen. Schließlich sei ein enger persönlicher Kontakt zu den Kunden ein wichtiges Element der BaSYS User Conference, so Barthauer Geschäftsführer Anis Saad. Als Konferenzplattform wurde SpatialChat genutzt – eine Lösung, die gleichzeitig eine große Vortragsfläche und zahlreiche Themenräume für den persönlichen Austausch bietet und von den Besuchern sehr gut angenommen worden sei. Als vorteilhaft habe sich zum Beispiel der einfache und komfortable Wechsel zwischen den einzelnen Räumen erwiesen, der gute Möglichkeiten zum individuellen Dialog biete. Die Vielfältigkeit der Veranstaltung spiegelte sich auch im Vortragsprogramm wider: Das Themenspektrum reichte von der KI über das 3D-Laserscanning bis hin zu Cloud-Security-Lösungen. Praxisorientierte Workshops und detaillierte Einblicke in die neuesten BaSYS-Web-Lösungen rundeten das Programm ab. Das neue Format kam offenbar gut an: Einige Teilnehmer sprachen sich für eine Hybrid-Veranstaltung im nächsten Jahr aus.

(sib)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Barthauer, BaSYS